Podemos acusa al Psoe de realizar campaña para tratar de esconder su viraje a la derecha



Madrid, 10 mar (RHC) El portavoz de Podemos en el Congreso de los Diputados, Íñigo Errejón, acusó al Partido Socialista Obrero Español (PSOE) de dirigir una ofensiva contra la agrupación emergente para neutralizar su viraje hacia la derecha.

En una carta a la militancia, Errejón interpretó así la repercusión mediática que generó la víspera la dimisión de nueve dirigentes de Podemos en la Comunidad de Madrid, reporta Prensa Latina.

"El ataque que hemos vivido, que parece ser una ofensiva en marcha, tiene algún precedente pero muy pocos, lo cual revela que todo el aparato del PSOE y alrededores está necesitado de algo con lo que tapar su reciente giro hacia el PP arrastrado por Rivera", señaló la misiva.

Errejón aludió a la decisión del líder socialista, Pedro Sánchez, y de su par de Ciudadanos (C's, centroderecha), Albert Rivera, de reunirse con el conservador Partido Popular (PP), como parte de las negociaciones para la conformación de un gobierno.

Denunció que el propósito de la campaña del PSOE contra Podemos, que irrumpió como tercera fuerza parlamentaria en las elecciones de diciembre, es contrarrestar su controvertido pacto con C's y la propuesta de este último de intentar sumar al PP a ese trato.

El portavoz informó a los militantes que mantuvo un encuentro con el secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, para analizar la situación "pensando cómo salir al paso de este ataque, y lo vamos a parar", en un claro llamamiento a la unidad interna.

Parece que algo hemos hecho bien las últimas semanas si provocamos semejante ofensiva, reza el mensaje.

"Si para intentar asegurar la restauración les hace falta tal despliegue, cuando antes conseguían la gobernabilidad de los de siempre en condiciones de normalidad. Ahora pagamos el precio", aseguró el portavoz parlamentario.

Errejón acusó a algunos medios de comunicación de trazar lo que calificó de una frontera ficticia entre moderados y radicales dentro de Podemos, como intento, alertó, de encerrarnos a hablar de nosotros mismos y tratar de crear un culebrón que no se corresponde con la realidad.

A su juicio, esas son las categorías del adversario, y su intención es generar enemigos internos, pero seguimos a lo nuestro.

Manifestó que trasladar un problema de Madrid al ámbito estatal es obviamente un arma que querrán arrojar y amplificar para evitar así hablar de la inclinación de los socialistas hacia la gran coalición (PP-PSOE-C's), de la mano de Rivera.

Reconoció que es normal que los privilegiados se pongan nerviosos, para lo cual aconsejó tener la cabeza fría, mirada larga y paso corto.

Solo hay un Podemos, el que tiene claro que las políticas de recortes y austeridad deben ser cosas del pasado, el que nació para construir pueblo, recuperar la soberanía y ganar España para su gente, sentenció el joven dirigente.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86771-podemos-acusa-al-psoe-de-realizar-campana-para-tratar-de-esconder-su-viraje-a-la-derecha



Radio Habana Cuba